

INSTRAN.org — Dalam menyambut penerapan Norma Perilaku (NP) Baru di Kabupaten Gorontalo, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Gorontalo terus berupaya melakukan sosialisasi kepada masyarakat, salah satunya penerapan aturan protokol kesehatan di lingkungan transportasi darat, yakni angkutan umum.

Kepada awak media, Eman Sahami selaku Kepala Terminal Limboto menyampaikan, bahwa pihaknya akan terus berupaya menertibkan penerapan tatanan dunia baru tersebut kepada masyarakat. Hal tersebut dilakukan untuk membiasakan masyarakat dengan penerapan NP Baru dan juga untuk memutus mata rantai penyebaran covid-19 di lingkungan transportasi umum.

“Dalam rangka penerapan New Normal ini, kami dari Dinas Perhubungan (Dishub) selalu melakukan pengecekan terhadap masyarakat yang menggunakan jasa angkutan umum seperti angkot, dan jika ada masyarakat yang tidak patuh, contohnya tidak memakai masker, maka akan kami turunkan” Ungkap Eman saat ditemui di Terminal Limboto. Rabu (24/06/2020). Eman mengatakan, hal ini akan terus dilakukan hingga masyarakat benar-benar sadar akan pentingnya penggunaan masker ditengah pandemi covid-19 yang sampai dengan saat ini belum juga berakhir.

Selain itu kata dia, bukan hanya penumpang angkutan umum, tetapi juga setiap orang yang masuk ke area Terminal Limboto, wajib memakai masker dan mematuhi segala bentuk kewajiban pada protokol kesehatan, dan jika kedapatan melanggar, maka pihaknya akan memberikan sanksi.

Tidak hanya masyarakat, ia juga mengungkapkan bahwa setiap petugas Dishub yang melaksanakan tugas, juga akan dilengkapi dengan Alat Pelindung Diri (APD) seperti masker, sarung tangan, dan face shield. Bahkan untuk lingkungan Terminal Limboto, lanjut dia, selalu dilakukan penyemprotan cairan desinfektan setiap sebulan dua kali, guna menjaga agar Terminal Limboto tetap steril dan terhindar dari covid-19.

“Setiap petugas kami lengkapi dengan APD standar, karena mereka berhubungan langsung dengan masyarakat. Kami juga rutin melakukan penyemprotan desinfektan agar area ini tetap bersih dan steril” Tutup Eman.

Sumber : SULUTGOONLINE.com, 24 Juni 2020

<https://www.sulutgoonline.com/gorontalo/kab-gorontalo/tidak-patuhi-protokol-kesehatan-penumpang-angkutan-umum-akan-diturunkan/>